
Ciudad de México, 25 de septiembre de 2023 

Asunto: Invitación a participar en la 

 Comisión Dictaminadora de Área  

 

Mtra. Arely García González 

Secretaria Académica de la División CyAD 

Universidad Autónoma Metropolitana 

 

             En respuesta a su comunicado del 18 de septiembre pasado, sobre la 

propuesta para la formación de la Comisión Dictaminadora de Área, me 

permito comunicar a usted, que considero un honor el advertir que reúno las 

características para ser parte de la comisión, pero debo exponer mi situación al 

respecto: 

           El día 1 de mayo de 2024, estaré cumpliendo 40 años de servicio a la 

universidad y el 16 de marzo del mismo año estaré cumpliendo 78 años de 

edad, razón por la que ya llegó el tiempo de mi jubilación. Terminé un último 

sabático y quería iniciar trámites de jubilación en este trimestre 23P, pero mi 

jefe de Departamento Académico, doctor Edwing Antonio Almeida Calderón 

me solicitó la necesidad de dejar grabado el curso de la UEA (1400043), 

“Razonamiento y Lógica Simbólica II” del actual plan de estudios y para el 

próximo trimestre 23-O, grabar el curso de la UEA 1400033 “Métodos 

Matemáticos” de la licenciatura en arquitectura. Aún no he solicitado el 

tiempo de prejubilatorio que tengo previsto para el trimestre 24-I o a más 

tardar el 24-P.  

          La universidad me ha proporcionado muchos beneficios y siento que es 

mi deber apoyar, pero solicitaría como otro beneficio especial el considerar mi 

necesidad de jubilación, por lo que reitero, si no hubiera quien pudiera cubrir 

esta necesidad y se me permitiera de ser posible o necesario renunciar a la 

mitad de la gestión lo “aceptaría” con gusto. Tampoco quiero que se tome 



como pretexto, pero tengo detectada una “miocardiopatía dilatada” mis visitas 

al cardiólogo son cada cuatro meses, a más tardar 6 meses; mi corazón es 

noble y solo me causa agotamientos cuando excedo en actividades, por eso 

menciono lo de “ser necesario”.  

    Estaré atenta a la determinación del Consejo Divisional CyAD y del 

Consejo Académico de la UAM A.  Sin más por el momento, reitero a usted 

mis más sinceras consideraciones 

 

ATENTAMENTE 

 

 

Dra. Rosa Elena Álvarez Martínez 

Profesora investigadora del departamento de Procesos y Técnicas 

 

 

Ccp. Dr. Edwing Antonio Almeida Calderón. jefe del Departamento de  

               Procesos y Técnicas de Realización. CyAD. UAM -A 

 




